

Vatikan-Umfrage im Ausland: Die Furcht vor der Sexualmoral der Gläubigen

Unter deutschen Katholiken wird über den Fragebogen des Vatikans kontrovers diskutiert: Ihre Sexualmoral hat mit der kirchlichen Lehre wenig gemein. Wie sieht es in anderen Teilen der Welt aus? Eindrücke aus sechs Ländern.

...

mit Berichten aus:

Italien

... Offen reagierten Basisorganisationen wie "Noi Siamo Chiesa" - "Wir sind Kirche". Sie machten ihre Antworten und Forderungen nach einem "scharfen Schnitt" in der herrschenden katholischen Lehre bereits publik: etwa die Anerkennung vorehelichen Zusammenlebens, eine Liberalisierung in der Frage einer zweiten Ehe, die formale Anerkennung homosexueller Partnerschaften. ...

Österreich

... Von der Kirchenreformbewegung "Wir sind Kirche" wurde die Hoffnung geäußert, die Katholiken an der Basis könnten in Zukunft selbst bei Bischofsernennungen oder zu Themen wie Zölibat und Kirchenfinanzen befragt werden. ...

<http://www.spiegel.de/panorama/wie-im-ausland-mit-der-umfrage-des-vatikan-umgegangen-wird-a-946048.html>

Zuletzt geändert am 29.01.2014